

SALUDOS Y FELICITACIONES

Me causa gran alegría el percatarme de que próximamente se publicará la vigesimoquinta edición de *Galenus*. Para los que hemos estado unidos a las ciencias de la salud por muchos años en Puerto Rico, tenemos una deuda de gratitud con ustedes, pues *Galenus* constituye la revista más completa con información médica en la historia de Puerto Rico. Son merecedores del más alto reconocimiento por la excelencia de la publicación, la veracidad y fidelidad de la información, la representatividad y la diversidad de las fotos y la calidad de su impresión. *Galenus* constituye el único documento disponible para poder conocer los temas médicos de actualidad y las actividades de salud celebradas en Puerto Rico.

Que el Señor siempre los ilumine. Mis más sinceras felicitaciones.

Mario R. García-Palmieri, MD

Profesor Distinguido y Emérito
Jefe, División de Cardiología
Universidad de Puerto Rico

Reciban nuestras más sinceras felicitaciones con motivo de la publicación de su vigesimoquinta edición de *Galenus*. Como Presidente y Decano de Medicina, de la Universidad Central del Caribe, reconozco que su revista es una excelente fuente de información médica, con artículos y temas de actualidad en las ciencias. Asimismo, la información que ofrecen en otros ámbitos como el arte, la cultura, el diseño y la historia, entre otros temas de actualidad, proveen al lector alternativas de aprendizaje diverso. *Galenus* ha sido siempre un recurso valioso para todos nuestros estudiantes de Medicina y, a la vez, es un vínculo entre todos los profesionales de la salud. Los exhortamos a que continúen con el mismo ahínco y la pasión que siempre han demostrado.

Sinceramente,

José Ginel Rodríguez, MD, FAAP

Presidente y Decano de Medicina
Universidad Central del Caribe

La medicina, ahora más que nunca, es ciencia del presente pero también del porvenir. La revista *Galenus* constituye un importante medio de divulgación de los actuales conocimientos médicos y de los avances de la medicina nueva que cada día nos muestra su rostro. Es, además, un valioso mecanismo de vinculación entre nuestra clase médica. Felicitamos a su componente ejecutivo y colaborador en la celebración de su vigesimoquinta edición.

Rafael Rodríguez Mercado, MD

Rector
Recinto de Ciencias Médicas
de la Universidad de Puerto Rico

Es para mí motivo de júbilo conocer que la revista *Galenus* publica su vigesimoquinta edición. A nombre de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud de Ponce, les extiendo las más sinceras felicitaciones por tan significativo logro.

Galenus ha desempeñado un papel muy importante a través de su trayectoria, no solo brindando a los médicos de un foro adecuado para compartir sus conocimientos, sino también contribuyendo a la educación responsable de nuestra sociedad, redundando en un mensaje de prevención. Gracias por sus grandes aportaciones. ¡Éxito!

Joxel García García, MD

Presidente y Decano
Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud de Ponce

Me honro en participar en la edición número veinticinco de la revista *Galenus*, cuya aportación ha sido significativa en el enriquecimiento educativo e intelectual de todos los médicos de Puerto Rico. *Galenus* ha llenado un vacío que tenía la clase médica de poder disfrutar de un vehículo de comunicación que abarcara temas de interés, no solo académicos, sino de historia, arte y de cultura en general. ¡Les deseo muchas felicidades y que sigan cosechando muchos éxitos!

Ingrid Alicea Berríos, MD

Presidenta Electa del Capítulo de Puerto Rico
Asociación Psiquiátrica Americana
Presidenta Capítulo de Psiquiatría
Colegio de Médicos Cirujanos de Puerto Rico